

STOP! ネット犯罪

—あなたのお子さんは大丈夫! ?—

兵庫県警サイバー犯罪対策課 「サイバー犯罪について」



8月20日(水) ことば蔵で西中学校の夏季研修会が行われました。その中の兵庫県警サイバー対策課 松本英理警部補による「サイバー犯罪について」の講義に先生方とともに執行部・PTA役員も参加させていただきました。

スマートフォンは地図・カメラ・動画再生・無料通話・ゲームなどといった様々なアプリをダウンロードできます。その中で、メッセージのやりとりや通話ができる「無料通話アプリ」を使って見知らぬ人と出会い、犯罪にあうケースが多発しているそうです。

子どもは、ネットで知り合った人のプロフィールを簡単に信じてしまったり、実際に会う事に抵抗を感じないことも多く、被害が後を絶ちません。

こういった状況に子どもたちが置かれている事を保護者や周りの大人が把握し、ネットの情報が全て正しいとは限らないという事、自分の目で見て五感で感じる大切さを、子どもたちに伝えていく事が大切だと感じました。

会長のひとりごと

～感謝の夏、そして期待する一日～

日毎に朝晩の風が過ごしやすく、気持ちのいい秋風を感じる季節となってきました。

今年の夏、特に西日本の夏は30年に一度の異常気象と分析されるほど、たくさんの雨が集中的に降るなど各地で大きな被害を起こしました。被害にあわれた方々にはお見舞い申し上げます。

雨の多い夏は、稲小地区社協の夏祭り当日、二日間とも…。この時ばかりは恨めしい雨をもたらしました。毎年、夏祭りのオープニングとして恒例になってきた、西中吹奏楽部のたそがれコンサートにもこの雨は影響を与えました。やるのか、やらないのか…。吹奏楽部の子どもたちの「演奏をやりたい!」の思いに、校長先生との協議の末、ゴーサイン! 地区長にお願いをし、前代未聞の夏祭り本部テント内でのコンサートを決行。コンサート開催のため、本部内を整備していただいた地域の方々、保護者の皆様、本当にありがとうございました。吹奏楽部の子どもたちからも、雨の中のコンサートでしたが、「やってよかった!」との声を聞いています。ご尽力いただいた方々に感謝申し上げます。

話は変わり、そんな雨の多かった夏が過ぎると、西中学校では体育大会の季節を迎えます。今年の体育大会は9月20日。例年より一週間早い開催となります。子どもたちは少ない時間を有効に活用し、体育大会の演目のために日々頑張っています。子どもたちの熱く一生懸命な姿を目にすると、自分自身が若返ったような感じさえします。保護者の皆さんはもちろん、地域の皆さんも是非子どもたちの頑張っている姿を応援しに西中学校までお越しください。

私の大好きな場面は、子どもたちと先生方が真剣勝負でリレー競技をする場面。今年も大好きな場面が見られることに感謝します。西中の子どもたちと先生方の熱く一生懸命な姿を期待し、私も一生懸命応援します。

体育大会当日は晴天でありますように! (祈願)

(高橋 敦志)

次回の“シャキッ”とする週間は、10/20(月)～10/24(金)です。

朝のあいさつ運動は8:10頃～8:30頃まで正門付近で行います。体育大会を終え、次は文化祭と頑張る子どもたちの姿を応援しませんか?ぜひ、ご参加ください。